

Kapolresta Cirebon Terima Penghargaan Person of the Year Radar Cirebon 2024

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIA SATU.CO.ID

Dec 19, 2024 - 22:16



Cirebon – Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menghadiri acara Apresiasi Person of the Year yang diselenggarakan oleh Radar Cirebon Group pada Kamis, 19 Desember 2024, di Gedung Kaliandra Graha Pena, Kota Cirebon. Acara ini juga dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Pj. Walikota Cirebon Drs. Agus Mulyadi, M.Si, Bupati Cirebon Drs. Wahyu Mijaya, M.Si, serta beberapa pejabat daerah dan tokoh masyarakat dari wilayah III Cirebon. Pada kesempatan tersebut, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.H., S.I.K., M.H., menerima penghargaan Person of the Year 2024 dalam kategori "Tokoh Penggerak Ketahanan Pangan Daerah." Penghargaan ini

diberikan sebagai apresiasi atas kontribusi besar yang telah diberikan Kombes Pol Sumarni dalam memperkuat ketahanan pangan di wilayah Cirebon, melalui berbagai program dan inisiatif yang melibatkan masyarakat dan instansi terkait. Penghargaan ini merupakan bagian dari ajang penghargaan Person of the Year yang bertujuan untuk memberikan dukungan positif kepada para tokoh berpengaruh yang telah menginspirasi dan memberikan kontribusi signifikan di berbagai bidang. Dalam acara tersebut Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. menyampaikan ucapan terimakasihnya atas pemberian penghargaan dan apresiasi tersebut. "Saya merasa terhormat dan bersyukur atas penghargaan ini. Penghargaan ini bukan hanya milik saya, tetapi juga milik seluruh jajaran Polresta Cirebon, mitra kerja, dan masyarakat yang telah bersama-sama berupaya mewujudkan ketahanan pangan di wilayah kita. Ini adalah bentuk dari kerja keras bersama yang terus saya dorong untuk berkembang, demi kesejahteraan masyarakat dan pembangunan daerah. Semoga ini dapat menjadi motivasi untuk terus bekerja lebih baik lagi dalam menghadapi tantangan yang ada, serta memperkuat sinergi antara seluruh pihak untuk kemajuan bersama," ujar Kombes Pol Sumarni setelah menerima penghargaan tersebut. Acara ini juga mengundang berbagai tokoh dan pemenang penghargaan lainnya, serta dihadiri oleh para kepala dinas dan perwakilan dari berbagai lembaga di Wilayah III Cirebon, yang turut menyemarakkan penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kontribusi mereka di bidang masing-masing.